



こんにちは！ 西箕輪南部保育園です

西箕輪南部保育園

令和3年10月

地域の皆様、こんにちは。日頃は保育園にご理解やご協力をいただき、ありがとうございます。依然としてコロナウイルス感染への不安がぬぐえない日々ではありますが、子ども達は、泥んこやプール等の夏の遊びを思いきり楽しんだり、先日行われた運動会ではみんなで気持ちを合わせてやり遂げた達成感を味わいながら、心も体も大きく成長しています。

この夏から運動会に向けて、様々な経験をして成長した子ども達の様子をお伝えさせていただきます。



夏の遊びいろいろ



赤土山での泥んこ遊び楽しいな♡



暑い暑い夏。プールはもちろんですが、泥んこ着に着替えての水
泥遊びも満喫したげんきっ子達。全身泥だらけになりながら、水や
泥の感触を楽しみました。また、子ども達が主体となって夏まつり
も開催しました。各学年でお店を出店し、かき氷や綿あめ、お化け
屋敷もあつたりでワクワクいっぱいのお祭りとなりました。



夏まつり
年長さんが作った
おみこしを担いで
みんなで園庭を練
り歩きました😊



砂場にシートをはってプールを作ったよ！



「いらっしゃいませ～！かき氷にりんご飴
いかがですかぁ～！！」



楽しかった！せせらぎ・魚つかみ

年長さんの夏の行事として、市役所のせせらぎでの川遊びと、園庭の砂場に生け簀を作って魚つかみをしました。せせらぎは、プールと違う川の流れを感じながら、園外での水遊びを思い切り楽しみました。魚つかみは活きの良いニジマスに悪戦苦闘しながらも、見事一人1匹ずつ捕まえた年長さん。塩焼きにしてお昼においしくいただきました。



川の水は少し冷たかったけど
水しぶきが気持ち良かったよ！



「ヤッター！魚
つかまえたー！！」



自分でとった魚は
おいしいな😊

みんな頑張ったよ！！運動会



9月25日(土)に運動会を行いました。秋晴れのまさに運動会日和の中、リズムやかっこ等、力いっぱい頑張った子ども達。コロナウイルス感染防止対策のため、規模を縮小しての運動会でしたが、子ども達の成長した姿をお家の方にも感じていただける運動会となりました。



「みんなで力を合わせてやり遂げる」そんな経験が子ども達の心を大きくしていきます！

これから秋も深まり、裏山での活動や散歩等、子ども達にとって魅力的な季節となります。この西箕輪の自然豊かな環境の中、子ども達の心が動く楽しい経験をこれからも増やしていきたいと思えます。地域の皆様には、お世話になりますが今後とも、宜しくお願い致します。